



## Quels sont les organes les plus touchés par le tabagisme ?

Rubrique : questions-réponses - Date : dimanche 14 mars 2010

---

Quels sont les deux organismes le plus touchés par le tabagisme ?

Réponse :

Lorsque l'on fume, les risques sont nombreux et très divers.

- Maladies cardio-vasculaires
- Maladies de l'appareil respiratoire pouvant entraîner la mort,
- Cancers, notamment des poumons.

En France, 66.000 décès sont directement causés par la fumée de tabac et un fumeur sur deux meurt de manière prématurée à cause du tabac et souvent après de longues années de maladie.

Mais au delà de ces risque individuels, le tabac donne naissance à une délinquance de masse, tant pour les organisations mafieuses qui vivent de la contrebande et de la contrefaçon au détriment des buralistes que par l'enrichissement colossal de multinationales dont le seul objectif est de commercialiser un produit qui tue un de ses consommateurs sur deux.